

Acta de la Sesión Ordinaria de la comisión de Actividades

Fecha: 10 Octubre del 2017.

Hora: 13:30 en primera convocatoria, 14:00 en segunda convocatoria.

Lugar: Despacho de la DEFC.

Asistentes

- Lucía Gutiérrez Rodríguez
- Fernando Moya Ramírez
- Jesus José María Maldonado Arroyo
- Plácido Arrabal de la Flor
- Irene Pelayo Gómez
- Elena Álvarez Castro
- Daniel Zambrana Báez
- María Angustias Torres-Molina
- Esther González Valenzuela

Se abre sesión a las 14:09 horas con el siguiente orden del día:

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior;
2. Informe de la coordinadora
3. Lluvia de ideas.
4. Asignación de tareas;
5. Asuntos de trámite y urgencia;
6. Ruegos y preguntas;

1) Aprobación, si procede, del acta anterior;

Se aprueba por asentimiento

2) Informe de la coordinadora

La Sra. Coordinadora comienza dando la bienvenida a los nuevos integrantes de la comisión. Se les da las gracias por apuntarse como voluntarios, y se les comenta la dinámica de trabajo que se sigue en una comisión, y el trabajo que se suele realizar. Una vez realizadas las presentaciones, se comentan los proyectos actuales. Se habla del proyecto de la charla sobre el BIR. Se explica lo que es el BIR, y lo que se va a realizar. En un principio, se quieren realizar dos charlas, una por la tarde, en principio el día 24 a las 16:30 y el día 30 de Octubre a las 20:00.

3) Lluvia de ideas

La primera idea que se da, aunque le faltan flecos para su realización, es la realización de las charlas del BIR, comentado anteriormente en el informe de la coordinadora. Posteriormente, se habla de la realización de la semana de salidas profesionales de cada grado. Después, se habla de poner un futbolín, a lo que Jesus José María Maldonado responde con qué es imposible llevarlo a cabo. Es imposible hacerlo porque, hoy por hoy, no se puede poner en la cafetería; y desde decanato se descarta la posibilidad de que se instale en cualquier otra parte dentro de la facultad. Así que se descarta en un principio. Se da otra idea, que es la de realizar un flashmob. Aún así, se comentan los problemas que esta actividad puede traer, dado que se necesita música. Por último, se comenta la realización de la festividad de San Alberto.

Todos los años, en la festividad de San Alberto, se realiza en el patio andaluz un barril con los Estudiantes de 4º, los cuales consiguen dinero para financiarse su viaje de fin de grado. Este año se propone que la delegación participe activamente con diversas actividades, que hagan más fácil y entretenido el día. Para este día, se plantea la contratación de un fotógrafo profesional, que haga fotos en un fotocall, el cual estaría emplazado en el patio. También se proponen otras ideas, como la de que se haga una especie de Trivial entre todos los grados.

4) Asignación de tareas

Para la realización de las diferentes actividades, se asignan una serie de tareas.

- **Contactar con el fotógrafo:** Elena Álvarez Castro y Esther Gonzales Valenzuela
- **Reserva Aula BIR:** Jesus José María Maldonado Arroyo
- **Hablar con los estudiantes de 4 sobre San. Alberto:**
Jesus José María Maldonado Arroyo

5) Asuntos de trámite y urgencia



No procede

6) Ruegos y preguntas

Se pregunta cuando va a ser la próxima reunión. Se queda que se realizará en cuanto se sepa algo sobre San Alberto, para la preparación de dicho evento

Sin nada más que tratar, se levanta la sesión a las 15:11

VºBº de LA COORDINADORA

Fé del SECRETARIO

Lucía Gutiérrez Rodríguez

Fernando Moya Ramírez